

## Condena al ataque del grupo Hamás a Israel, expresan diputados federales

En la Cámara de Diputados, el Grupo de Amistad México-Estado de Israel, expresó su repudio a los actos terroristas perpetrados contra la población civil israelí.

En un pronunciamiento oficial dado a conocer por el diputado del Movimiento Ciudadano (MC) e integrante del grupo de diplomacia parlamentaria, Salomón Chertorivski, los congresistas mexicanos expresaron solidaridad y oraciones para el pueblo de Israel.

El congresista compartió el escrito del Grupo de Amistad en que sus miembros manifestaron su condena a las hostilidades iniciadas por integrantes de organizaciones terroristas dirigidas por el grupo Hamas, "sin ningún motivo, ni acción preliminar por parte de Israel".

"Quienes integramos el Grupo de Amistad México-Estado de Israel, condenamos enérgicamente los inhumanos ataques terroristas de Hamas contra la población civil de Israel que tuvieron como consecuencia más de cien muertos, centenares de heridos y muchos rehenes y secuestrados a la Franja de Gaza", anotaron.

Remarcaron que el ataque se registra pese al largo periodo de esfuerzos por parte de Israel para lograr un estado de calma en la zona de la Franja de Gaza, así como mejorar la situación de los habitantes de ese territorio.

Lamentaron que la organización Hamas no tenga interés en proteger la vida de los habitantes de Gaza, que dijeron, son utilizados como "meros peones en sus esfuerzos por dañar a los civiles israelíes".

Manifestaron que organizaciones como la señalada, a la que identificaron como un brazo armado del "régimen de los ayatolas en Irán", promueven el terrorismo en Israel y contra ciudadanos de esa nación en distintos puntos del orbe.

"Manifestamos nuestra profunda solidaridad y oración con el pueblo de Israel", finalizaron el pronunciamiento suscrito por todos los integrantes del Grupo de Amistad.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/10/7/condena-al-ataque-del-grupo-hamas-israel-expresan-diputados-federales-609691.html